
L’imparfait de l’indicatif          
 

 

L’imparfait de l’indicatif est un temps du passé. Il exprime un fait ou une action qui a déjà eu 

lieu au moment où nous nous exprimons. 

 

On utilise l’imparfait pour décrire quelque chose ou quelqu’un et pour évoquer des actions 

longues (qui durent) et/ou habituelles. 

 

Exemples :   

 Il n’avait qu’une jambe.   

 Autrefois, les dames lavaient le linge dans la rivière. 

 

 A l’imparfait tous les verbes ont les mêmes terminaisons : 

 

Le radical du verbe + la terminaison de la personne 

 ais 

 ais 

 ait 

 ions 

 iez 

 aient 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

  

  
 

N’oublie pas qu’au second groupe on ajoute – ss. 

N’oublie pas le « i » aux 1ère et 2ème personnes du pluriel. 
 

Les verbes du 3
ème

 groupe 
 

 ALLER DIRE FAIRE POUVOIR PARTIR PRENDRE VENIR VOIR VOULOIR 

Je allais disais faisais pouvais partais prenais venais voyais voulais 
Tu allais disais faisais pouvais partais prenais venais voyais voulais 
Il, elle, on allait disait faisait pouvait partait prenait venait voyait voulait 
Nous allions disions faisions pouvions partions prenions venions voyions voulions 
Vous alliez disiez faisiez pouviez partiez preniez veniez voyiez vouliez 
Ils, elles allaient disaient faisaient pouvaient partaient prenaient venaient voyaient voulaient 

 

Les auxiliaires 
Être Avoir 

 

j’étais 

tu étais 

il était 

nous étions 

vous étiez 

ils étaient 

 

j’avais 

tu avais 

il avait 

nous avions 

vous aviez 

ils avaient 

 Gr. 1  

chanter 
Gr. 2  

finir 

je (j’) 

tu  

il, elle, on 

nous 

vous 

ils, elles 

 

chantais 

chantais 

chantait 

chantions 

chantiez 

chantaient 

 

 

finissais 

finissais 

finissait 

finissions 

finissiez 

finissaient 

 


